
恵庭市市民活動センター運営協議会 

第１回全員会議 会議録 【要約】 

日  時 ： 平成 2７年１０月６日（火）1３：３0 ～ 

場  所 ： まなび館 ２階 集会室

出 席 者 ： 役員、正会員 ３２名 

事 務 局 ： ３名 

   ３件いずれも資料に基づき説明し、意見、質問とくになし。 

・どのようなグループが参加しているのかわからないので、名簿を公開して欲しい。 

   ・お互いの連携のためにも名簿の作成・公開は必要。 

   ・名簿の提供は必ず事務局を通すような仕組みにして欲しい。 

   ・相談事例をお知らせして、各団体の目標にできるようにして欲しい。 

   ・全部がまとまるのを待つのではなく、集まった分だけでも活動のアピールをするなど少しずつや

ってほしい。 

   ・連絡先を公開したくない団体もあるかもしれないので、それぞれの団体に活動内容と共に照会し

て、確認が取れたものから逐次公開できるように考えたい。 

・来年度、団体の活動拠点としてどの程度利用ができるのか 

・毎日１０時～１７時までどの部屋も無料で使うことができる。所管が変わった時にはもう少し使

いやすいようにしたいと考えているが、スタートの時期はまだ確定していない。 

借りた備品を破損させてしまった時に、弁償金額が団体の負担にならないように保険に加入する

などの検討をして欲しい 

使用には注意をして頂くとともに、これからの検討課題にしたい。 

・市内にもっと安くコピーができる所があるので、もう少し安くして欲しい。 

コピーだけではなく、大型印刷の値段も含めて考えていただければありがたい。

市民の活動が活発になればと、学校内の施設・設備・講師を活用してもらえるようにアピールす

るために入会した。 



自分が退職した後、現役の時のように市や自衛隊などと打ち合わせができない。会員も減少して

いる。皆さんに母子会のことを知って貰いたいと思い入会した。 

日中友好交流を推進したい、会のPRをしたいという考えで入会した。 

センターを拠点にして色んな団体が集まり、その中で様々なアイディアが出ていろんな方向性が

出てくるようなお手伝いをしたいと思っている。日頃のお付き合いの中で色々なことが見えてくる

かと思うので、気軽に来ていただきお話しさせていただきたいし、その中から色々な事業に結びつ

けていきたいと思っている。


